
智行理财网
最近几天，基金投资圈炸锅了！买的基金要先赎回来吗？

大家好，这里是“品存课堂每日读财”，我是大财师兄，本期和大家分享的主题是
“基金投资”。

2020年，理财市场掀起了一股基金投资热。主要是因为基金的赚钱效应爆棚，点燃
了投资者购买基金的热情。最近几天，基金投资圈又炸锅了。只不过这次不是因为
基金赚钱，而是因为亏钱。

基金大跌让投资者猝不及防

最近几天，有很多网友抱怨，自己买的基金亏得很惨。各大论坛上大家晒出的基金
购买清单，也是一个比一个亏得多，简直不忍直视。而从过去一周的表现来看，大
部分投资者亏钱是肯定的。

就拿去年涨势喜人的明星基金来说，绝大部分过去一周都出现了下跌，而且有很多
跌幅还不小。其中最惨的莫过于白酒主题基金了，大部分跌幅排名靠前的基金，其
重仓股都有白酒股票的身影。

而此轮基金的大跌，也让很多投资者猝不及防。毕竟在春节之前，各基金都还涨得
好好的，没有一点要大跌的迹象。可谁知道它们这么不讲武德，说变脸就变脸。

基金之所以出现大跌，主要是因为基金抱团的股票出现较大幅度回调。因为这些抱
团股过去一年的涨幅已经很大，投资者已经有了比较强的获利了结意愿，稍有风吹
草动，可能就会出现大量的抛压，股价便会出现较大回调。

不过，对于基金抱团股的股价，到底是一个短暂的回调还是已经见顶，市场中有不
同的看法。若只是暂时的回调，那现在把基金赎回来岂不就亏大了，就算后面还能
重新进场，成本也更高了，非常不划算。所以，这两天的大跌，让很多已经买了基
金的投资者犯难了，这个时候要不要把基金先赎回来呢？

现在要不要把基金先赎回来？

由于对于市场行情后面会怎么走，任何人都没有绝对的把握，同时也不是我们可以
左右的。可对于我们自己该怎么投，这是完全可以左右的。所以，要不要把基金赎
回来，也就可以不要去猜测未来的行情会怎么走，而是根据自己的投资决策来定。

首先，如果你在买入一只基金或几只基金前，就已经做好了投资的计划，那很简单
，照着计划走就行了。一个完整的投资计划，不仅是计划要赚多少，还得做好可能
出现亏损的打算，并且什么时候入场、什么时候出场、什么时候加仓、什么时候减
仓都要计划好。
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比如，如果你的基金是打算做长期定投，同时现在又还没达到你减仓或出场的条件
，那就没必要把基金赎回。做基金定投，如果一看见基金下跌就赎回，那就根本没
必要做了，因为那样根本就达不到定投的效果。

又比如你是做短线的，盈利目标及止损点都比较明确，那就更好办，达到了盈利目
标或止损点就卖，否则就继续拿着。

其次，如果买基金时没有明确计划，而是稀里糊涂买的，那最好就先赎回。去年的
时候，基金或许是闭着眼买都能赚钱，根本不用考虑太多，可如今的形势已经变了
，不跟着形势改变，很可能就会沦为韭菜。

如果买的基金都搞不清楚为什么要买它，那你为什么还要买它呢？仅仅是因为看着
它涨得多吗？可一只基金过去的涨幅，对它未来的涨跌并没有多大参考性。就比如
最近几天跌得多的，反倒是那些过去涨得多的基金。

如果是别人推荐你买的，那就最好去征求一下推荐人的意见，或者要看你对推荐人
有没有足够的信心。要是推荐的人都不看好了，或者你已经对推荐人开始怀疑了，
那就不用等了，直接赎回便是。否则就继续拿着，就算最后亏钱了，就当买个教训
呗。
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